

Sujet : [INTERNET] Enquête publique construction d'une centrale photovoltaïque à Avèze

De : Hubert Roy

Date : 26/03/2024 11:19

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@puy-de-dome.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Permettez-moi de vous faire part de mon opinion favorable à l'implantation d'une centrale solaire sur la commune d'Avèze.

Cet avis est nourri par le fait que grâce à ce projet qui associe solaire et agriculture, une éleveuse de la commune va pouvoir doubler sa surface agricole et devenir éleveuse ovins à plein temps. Qui plus est dans une région où les terres d'élevage restent peu accessibles du fait de l'appellation Charolais !

J'espère sincèrement voir ce projet aboutir et vous remercie pour la prise en compte de ce mail.

Bien cordialement,

--

Hubert Roy